

# Pide Sheinbaum a IECM ajustarse a la austeridad

## Propone hacer una revisión del personal que labora en el instituto

**SALVADOR CORONA**

—metropoli@eluniversal.com.mx

Ante las solicitudes del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) para que se les otorgue un mayor recurso este año, para cumplir con sus responsabilidades, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que ya no hay más fondos, por lo que recomendó que se ajusten a la austeridad republicana, y adelantó que esto incluye una revisión de las personas que laboran en el instituto, ya que algunos son por cuotas políticas.

“Sé que ellos han estado haciendo un esfuerzo importante de austeridad, de hecho, lo puedo adelantar, nuestra idea es que, junto con el Instituto Electoral, a propuesta de ellos, presentar modificaciones de la cantidad de personas que trabajan ahí que tienen que ver con cuotas políticas que se dieron en algún momento, y que todo el consejo está de acuerdo con que se haga esta revisión”,

dijo en conferencia de prensa.

Sheinbaum Pardo explicó que antes de hacer la revisión, el proyecto debe ser presentado en el Congreso de la Ciudad de México para hacer modificaciones al Código de Procedimientos, pero aclaró que más allá de un recorte de personal se debe entender que se terminaron las cuotas.

A pregunta expresa si se entregará más recursos al IECM, pues de no hacerlo se pondría en riesgo la consulta del presupuesto participativo 2022, Sheinbaum Pardo aclaró que no ha recibido ninguna solicitud formal, pero que el Instituto Electoral debe apegarse a la austeridad: “La austeridad republicana es la receta y la justa medianía”, dijo. ●

### EL DATO

Sheinbaum Pardo aclaró que no ha recibido ninguna solicitud formal de parte del IECM para aumentar los recursos.



# Sheinbaum: debe el Instituto Electoral de la CDMX ser austero

- A la solicitud de \$200 millones extras, dice que ya no hay *guardaditos*
- Tendría que recortar el gasto; es mejor destinarlo a obras y apoyos
- Ofrece promover una reforma que elimine el pago de cuotas políticas
- Se pronuncia contra sanción del IECM a diputada local del PAN



**GANAN MÁS QUE LA JEFA DE GOBIERNO, REPROCHA**

# Sheinbaum a consejeros: no hay de dónde dar más recursos al IECM

Enviará al Congreso iniciativa para eliminar plazas por pago de cuotas políticas

**ALEJANDRO CRUZ FLORES Y SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA**

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, señaló que “no hay recursos disponibles” para atender la solicitud del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) de 200 millones de pesos adicionales a su presupuesto para cumplir con sus responsabilidades de este año.

Ante las declaraciones de consejeros en torno a que los problemas del instituto no se resuelven ni bajándose el salario, recordó que ellos tienen sueldos mayores a los de la jefa de Gobierno, e insistió en que la receta para solucionar su situación es la austeridad republicana y la justa medianía.

Afirmó que apoyará al IECM para realizar modificaciones a la ley que permitan eliminar plazas relacionadas con el pago de cuotas políticas, mediante una propuesta de reforma que se presentará al Congreso local.

Señaló que hasta el momento no se ha recibido notificación alguna en torno a la decisión del instituto de reducir en 40 por ciento el número de mesas para la consulta sobre el presupuesto participativo, pero subrayó que no se tiene contemplado darle más recursos públicos, que son para el pueblo, no para los altos funcionarios públicos.

“Antes se acostumbraba que en el presupuesto hubiera *guardaditos*, así era la forma de trabajar”, pero en este gobierno, aseveró la mandataria, los recursos están orientados fundamentalmente a obra pública y apoyos sociales.

“Entonces dicen: ‘necesitamos 200 millones de pesos’, pues ¿de dónde quieren que salgan? Habría que recortar en algún lado; yo creo que es mejor la inversión pública en agua, movilidad, espacio público, en beneficio de la gente y en escuelas

que en pago de salarios altos para los funcionarios”.

En tanto, la presidenta de la Comisión de Participación Ciudadana del Congreso, Xóchitl Bravo, de Morena, afirmó que desde el Legislativo no hay un plan para hacer una ampliación presupuestal al IECM y exhortó a la ciudadanía a participar en la consulta por medio de las aplicaciones móviles y la página de Internet del organismo.

Su correligionaria Nancy Núñez, por su lado, llamó al Consejo General del IECM a reajustar su presupuesto en otros rubros diferentes al de la consulta, por considerarla la actividad más importante del instituto en este año que no hay elecciones.

Luego de que se informó que los recursos para la consulta sobre presupuesto participativo de 2022 se redujeron de 218 millones de pesos a 105 millones, Greta Ríos, vecina de la colonia Juárez, aseguró que la falta de recursos afectará directamente a los ciudadanos.

“No pueden esperar que haya más ciudadanos participando cuando hay menos recursos para organizar la consulta porque, obviamente, se va a hacer con una menor calidad, lo que pone en peligro el propio mecanismo de participación”, expresó.

## El caso América Rangel

Claudia Sheinbaum, por otra parte, se pronunció en contra del proceso sancionador que inició el IECM contra la diputada local del Partido Acción Nacional América Rangel por violencia de género hacia la titular del Ejecutivo local.

“Yo pienso que todo el mundo tiene derecho a opinar, así como nosotros a aclarar las mentiras que se dicen”, por lo que dijo no estar de acuerdo con que se sancione, especialmente cuando no hay un proceso electoral.





▲ El gobierno de la Ciudad de México firmó un convenio de colaboración con el del estado de Michoacán para el desarrollo de proyectos tecnológicos e intercambio de experiencias sobre buen gobierno. Ayer, en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, recibió al gobernador de ese estado, Alfredo Ramírez Bedolla. Ambos mandatarios destacaron los avances en materia de gobierno digital en sus entidades. Con información de Sandra Hernández García. Foto *La Jornada*



CLAUDIA SHEINBAUM, JEFA DE GOBIERNO

## Continuidad y transformación, garantizadas

POR GEORGINA OLSON

*georgina.olson@gimm.com.mx*

La continuidad de la cuarta transformación está garantizada en la Ciudad de México, aseguró ayer la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, después de que el Presidente habló de un “testamento político” el sábado pasado.

“Sí está garantizada la continuidad y la transformación de la ciudad avanza”, respondió en conferencia de prensa cuando se le preguntó si la cuarta transformación estaba garantizada en la capital.

Sheinbaum también afirmó que hay un avance de 80 por ciento en los proyectos a los que se comprometió.

“La consolidación de todos los proyectos que planteó el Presidente de la República se están cumpliendo y lo mismo es en el caso de la ciudad: tenemos, yo diría, un avance de 80 por ciento de los proyectos que nos comprometimos; nos falta un 20 por ciento”, dijo.

La jefa de Gobierno planteó que lo más importante para la cuarta transformación es “erradicar la corrupción como forma de gobierno y que se cambie el modelo individualista, de egoísmo, por un modelo de fraternidad y solidaridad”.

Por otra parte, después de que el Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México dio a conocer que requieren 200 millones de pesos más para cumplir con las responsabilidades de 2022, en particular con la Consulta para el Presupuesto Participativo, Sheinbaum les respondió que no hay más recursos disponibles y que deben ajustarse al presupuesto que ya les asignó el Congreso.





**“**

La consolidación de todos los proyectos que planteó el Presidente de la República se están cumpliendo y lo mismo es en el caso de la ciudad”.

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
JEFA DE GOBIERNO

Foto: Especial



## DEBERÁ AJUSTARSE A LA AUSTERIDAD, EL IECM

▪ Luego de que el Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México, (IECM) dio a conocer que requieren 200 millones de pesos más para poder cumplir con las responsabilidades del 2022, en particular con la consulta para el presupuesto participativo, la Jefa Claudia, respondió que no hay más recursos disponibles y que deben ajustarse al presupuesto que les asignó el Congreso de la Ciudad de México.

En conferencia de medios, la mandataria expuso que la Austeridad Republicana es la receta y la justa medianía, "y recursos para el pueblo, la formalidad tiene que ver con lo que les aprobó el congreso al IECM.



# Sugiere CSP austeridad en el IECM

HILDA ESCALONA

Austeridad Republicana fue lo que recomendó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, al Instituto Electoral de la Ciudad de México, donde afirman que ni bajándose el sueldo lograrían resolver el problema de presupuesto.

La mandataria recordó que en el IECM les dijeron que necesitaban 200 millones de pesos a lo que se preguntó qué de dónde saldrían.

“Entonces, dicen: necesitamos 200 millones de pesos”, pues ¿de dónde quieren que salgan? Habría que recortar en algún lado; entonces, yo creo que es mejor la inversión pública en agua, en movilidad, en espacio público, en beneficio de la gente, en escuelas, que en pago de salarios altos para los funcionarios”.

La funcionaria comentó que hay que hacer la austeridad que se requiere y las modificaciones a la ley si son necesarias, pues recordó que en el IECM los sueldos son superiores a lo que percibe el Presidente o la jefa de Gobierno.

Sheinbaum recordó que la formalidad de los recursos tienen que ver con lo que aprobó el Congreso de la Ciudad de México para el Instituto Electoral.

“Y en todo caso, ya tendrán que hacer la solicitud; o sea, es que antes se acostumbraba que en el presupuesto hubiera “guardaditos”, así era la forma de trabajar”.



## IECM no tendrá incremento en sus recursos

Luego de que el Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informara que requiere de 200 millones de pesos para los procesos en 2022, como la consulta para el Presupuesto Participativo, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, comentó que el organismo debe ir acorde al presupuesto aprobado por el Congreso capitalino.

“Dicen: Necesitamos 200 millones de pesos... ¿De dónde quieren que salgan? Habría que recortar en algún lado; entonces, creo que es mejor la inversión pública en agua, movilidad y espacio público en beneficio de la gente. Esto tiene que ver con lo que aprobó el Congreso de la ciudad y en todo caso tendrán que hacer la solicitud”, resaltó.

Abundó que se presentó un presupuesto responsable y acorde a los ingresos que espera recibir la ciudad, tanto en recursos federales como de pago de impuestos y derechos de la ciudadanía, en vez de una orientación para los altos funcionarios públicos.

“Son los recursos a los organismos autónomos, fue el presupuesto que aprobó el Congreso de la Ciudad de México; y estamos, en todos lados, haciendo las políticas de austeridad republicana, la hicimos desde un principio”. **/ARMANDO YEFERSON**



**#CUOTAS**

## Proponen recorte al IECM

● La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), impulsan la idea de eliminar al personal que esté en la nómina del organismo autónomo como resultado de pago de cuotas políticas.

Sheinbaum explicó que con la anuencia del Consejo General, el IECM, revisa la plantilla laboral de manera exhaustiva para terminar con los privilegios por pactos entre partidos.

“De hecho lo puedo adelantar, nuestra idea es junto con el IECM, a propuesta de ellos, es presentar modificaciones de la cantidad de personas que trabajan ahí (por) cuotas políticas que se dieron en algún momento, y que todo el consejo está de acuerdo con que se haga esta revisión, entonces se está planteando esto”, explicó. **A. GARCÍA**

### A DONCELES

**1**

• La idea tendría que presentarse al Congreso para su aprobación.

**2**

• Se pretende acabar con los privilegios de unos cuantos.



# Pide gobierno a IECM aplicar la austeridad

**POR LILLIAN REYES**

La jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, aseveró que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) debe aplicar un plan de austeridad para poder cumplir con sus compromisos.

“Pues Austeridad Republicana, o sea, es la receta: la justa medianía y recursos para el pueblo”, dijo.

Luego de que los consejeros electorales afirmaran que ni bajándose el sueldo podrían resolver la crisis financiera por la que atraviesan, la mandataria capitalina sostuvo que no hay forma de quitar recursos a otros rubros para poder otorgarlos.

“Tendrán que hacer la solicitud; o sea, es que antes se acostumbraba que en el presupuesto hubiera “guardaditos”, así era la forma de trabajar.

“Nosotros presentamos un presupuesto, una Ley de Ingresos, un Código Financiero muy responsable, de acuerdo a lo que esperamos que sean los ingresos de la ciudad, tanto en recursos federales como recursos de pago de impuestos y derechos de la ciudadanía; y, de acuerdo con esos ingresos, se proyectan los egresos, el presupuesto”, expresó.



### **Plantean cambios en personal del IECM**

"Nuestra idea es, junto con el Instituto Electoral, la propuesta de ellos, presentar modificaciones de la cantidad de personas que trabajan ahí", dijo Sheinbaum. Foto: Especial

<https://www.reforma.com/plantean-cambios-en-personal-del-iecm/ar2337144>

Selene Velasco

Cd. de México (24 enero 2022).- Autoridades capitalinas plantean cambios sobre el personal del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno, dijo que el planteamiento es tanto de su Administración como del IECM por austeridad, aunque evitó brindar detalles.

"Nuestra idea es, junto con el Instituto Electoral, la propuesta de ellos, presentar modificaciones de la cantidad de personas que trabajan ahí, que tienen que ver con cuotas políticas que se dieron en algún momento y que todo el Consejo está de acuerdo con que se haga esta revisión", dijo.

La mandataria local evitó precisar si se trata de recorte de personal o la forma en que se prevé el cambio entre el personal.

"Más allá de eso, tiene que ver con que se acabaron las cuotas", añadió, Sheinbaum agregó que tampoco se prevé dar más recursos a los organismos autónomos como el IECM.

## **No hay más recursos, IECM debe ajustarse a la austeridad republicana: Sheinbaum**

La Jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, adelantó que esto incluye una revisión de las personas que laboran en el instituto, ya que algunos son por cuotas políticas

<https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/no-hay-mas-recursos-iecm-debe-ajustarse-la-austeridad-republicana-sheinbaum>

METRÓPOLI 24/01/2022 15:19 Salvador Corona Actualizada 15:19

Ante las solicitudes del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) para que se les otorgue un mayor recurso este año para cubrir con sus responsabilidades, la Jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, dijo que ya no hay más recursos por lo que recomendó que se ajusten a la austeridad republicana, y adelantó que esto incluye una revisión de las personas que laboran en el instituto, ya que algunos son por cuotas políticas.

“Se que ellos han estado haciendo un esfuerzo importante de austeridad, de hecho, lo puedo adelantar, nuestra idea es que junto con el Instituto Electoral, a propuesta de ellos, presentar modificaciones de la cantidad de personas que trabajan ahí que tienen que ver con cuotas políticas que se dieron en algún momento y que todo el consejo esta de acuerdo con que se haga esta revisión”, dijo en conferencia de prensa.

Sheinbaum Pardo explicó que antes de hacer la revisión debe ser presentado en el Congreso de la Ciudad de México para hacer modificaciones al Código de Procedimientos, pero aclaró que más allá de recorte de persona deben entender que se terminaron las cuotas.

“Cuando entramos al Gobierno de la Ciudad ese es uno de lo grandes cambios de la 4T lo que pasa es que pasa muy rápido que se olvida lo que eran los moches para aprobar los presupuestos, se ofrecían recursos pasaban los diputados con sus empresas...eso por lo menos se acabo por lo menos en el Congreso federal y el Congreso de la Ciudad de México”.

Agregó: “La austeridad republicana es la receta y la justa medianía, y recursos para el pueblo, la formalidad tiene que ver con lo que les aprobó el congreso al IECM... antes se acostumbraba que en el presupuesto hubiera guardaditos, así era la forma de trabajar... .pero nosotros presentamos una a ley de ingresos y un código financiero muy responsable...de acuerdo con los ingresos se proyectan los egresos”, puntualizó.

### **Sheinbaum: No hay más recursos para el IECM**

Tras la petición del Instituto de 200 millones de pesos extra para cumplir con las responsabilidades del 2022, la jefa de Gobierno aseguró que deben ajustarse al presupuesto.

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/sheinbaum-no-hay-mas-recursos-para-el-iecm/1494625>

REDACCIÓN | 14:03 hrs.

Después de que el Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México dio a conocer que requieren 200 millones de pesos más para poder cumplir con las responsabilidades del 2022, en particular con la consulta para el presupuesto participativo, la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, respondió que no hay más recursos disponibles y que deben ajustarse al presupuesto que les asignó el Congreso de la Ciudad de México.

La austeridad republicana es la receta y la justa medianía, y recursos para el pueblo, la formalidad tiene que ver con lo que les aprobó el congreso al IECM... antes se acostumbraba que en el presupuesto hubiera guardaditos, así era la forma de trabajar... .pero nosotros presentamos una a ley de ingresos y un código financiero muy responsable...de acuerdo con los ingresos se proyectan los egresos", puntualizó Sheinbaum Pardo en conferencia en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento.

Y destacó que el presupuesto está orientado "a movilidad, salud, educación, espacio público y apoyos sociales y no hay más recursos a menos que hubiese más ingresos por alguna otra razón".

Respecto a los 200 millones de pesos adicionales que solicita el IECM, Sheinbaum contestó: "Pero ¿de dónde? Habría que recortar de algún lado, es mejor la inversión en agua, en movilidad, en beneficio de la gente, en escuelas, que en pago de salarios altos a los funcionarios".

## Sheinbaum: No hay más recursos para el IECM

<https://www.msn.com/es-mx/noticias/mexico/sheinbaum-no-hay-m%C3%A1s-recursos-para-el-iecm/ar-AAT67fU>

Redacción Hace 40 minutos

Después de que el Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México dio a conocer que requieren 200 millones de pesos más para poder cumplir con las responsabilidades del 2022, en particular con la consulta para el presupuesto participativo, la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, respondió que no hay más recursos disponibles y que deben ajustarse al presupuesto que les asignó el Congreso de la Ciudad de México.

La austeridad republicana es la receta y la justa medianía, y recursos para el pueblo, la formalidad tiene que ver con lo que les aprobó el congreso al IECM... antes se acostumbraba que en el presupuesto hubiera guardaditos, así era la forma de trabajar... .pero nosotros presentamos una a ley de ingresos y un código financiero muy responsable...de acuerdo con los ingresos se proyectan los egresos", puntualizó Sheinbaum Pardo en conferencia en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento.

Y destacó que el presupuesto está orientado "a movilidad, salud, educación, espacio público y apoyos sociales y no hay más recursos a menos que hubiese más ingresos por alguna otra razón".

Respecto a los 200 millones de pesos adicionales que solicita el IECM, Sheinbaum contestó: "Pero ¿de dónde? Habría que recortar de algún lado, es mejor la inversión en agua, en movilidad, en beneficio de la gente, en escuelas, que en pago de salarios altos a los funcionarios".

## **No habrá incremento de presupuesto para el IECM: Sheinbaum**

<https://www.24-horas.mx/2022/01/24/no-habra-incremento-de-presupuesto-para-el-iecm-sheinbaum/>

por Armando Yeferson  
enero 24, 2022

Luego de que el Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), informará que requieren de 200 millones de pesos para los procesos en 2022, como la consulta para el presupuesto participativo, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, comentó que el organismo debe ir acorde al presupuesto aprobado por el Congreso capitalino.

“Dicen necesitamos 200 millones de pesos... ¿de dónde quieren que salgan? Habría que recortar en algún lado; entonces, creo que es mejor la inversión pública en agua, movilidad y espacio público en beneficio de la gente. Esto tiene que ver con lo que aprobó el Congreso de la ciudad y en todo caso tendrán que hacer la solicitud”, comentó.

Abundó que se presentó un presupuesto responsable y acorde a los ingresos que espera recibir la ciudad, tanto en recursos federales como recursos de pago de impuestos y derechos de la ciudadanía, en vez de una orientación para los altos funcionarios públicos.

“Son los recursos a los Organismos Autónomos, fue el presupuesto que aprobó el Congreso de la Ciudad de México; y estamos, en todos lados, haciendo las políticas de austeridad republicana, la hicimos desde un principio y las vamos a seguir haciendo”, expresó.

Por otra parte, la mandataria capitalina señaló que no ha recibido solicitud del IECM respecto al presupuesto, pero comentó que en algún momento la Presidenta de ese organismo la visitó para platicar sobre una iniciativa para modificar el número de personas que trabajan en el instituto, pues señaló que ello tiene que ver con cuotas políticas de las administraciones pasadas.

## **Sheinbaum negó mayores ingresos al Instituto Electoral: “La austeridad republicana es la receta”**

La jefa de Gobierno anunció que, hasta el momento, el Instituto Electoral de la Ciudad de México no ha mandado una petición formal a la administración capitalina para obtener mayores ingresos; sin embargo, destacó que solo se cuenta con lo que se aprobó en el Congreso de la CDMX

<https://www.infobae.com/america/mexico/2022/01/25/sheinbaum-nego-mayores-ingresos-al-instituto-electoral-la-austeridad-republicana-es-la-receta/>

24 de Enero de 2022

La jefa de Gobierno de la capital del país, Claudia Sheinbaum Pardo, respondió a los cuestionamientos que han surgido sobre la información que se dio a conocer en días pasados donde el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) pidió 200 millones de pesos extras para cumplir con sus responsabilidades en 2022.

En conferencia de prensa, la titular del Ejecutivo local indicó que su administración no cuenta con mayores recursos, debido a que se está trabajando con lo que aprobó el Congreso de la CDMX para el presente año fiscal, por lo cual recomendó al órgano electoral ajustarse a las medidas de austeridad republicana.

“La austeridad republicana es la receta y la justa medianía y recursos para el pueblo”

No obstante, la doctora aseguró que, hasta el momento, no ha recibido ella o alguna dependencia la petición formal de otorgar mayor presupuesto. Además, agregó que se enteró de la noticia por medio de una nota periodística, por lo cual espera tener comunicación con el IECM por los canales institucionales.

Durante los cuestionamientos sobre esa tónica, la mandataria también aseveró que el IECM se debe de regir con lo que fue aprobado, debido a que en el Congreso de la Ciudad de México también se buscó implementar la austeridad republicana en todos los sectores.

Recordó que cuando ella asumió su cargo, en el 2018, en muchas dependencias, órganos constitucionales y oficinas se “acostumbraba” a que en el presupuesto hubiera guardaditos; situación que, dijo, cambió en cuanto se presentó la ley de ingresos y el código financiero que es responsable con la ciudadanía.

Recalcó que mucho del presupuesto para este año, además de lo que está invirtiendo el gobierno federal en la capital, se está orientando a la movilidad pública, la salud, educación, espacio público y apoyos sociales, rubros en los que no se puede disminuir.

“Habría que recortar de algún lado y yo pienso que es mejor la inversión en agua, movilidad, en beneficio de la gente, en escuelas, que en pago de salarios a altos funcionarios”, destacó la gobernante del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

No obstante, en la más reciente sesión del Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México, los integrantes del mismo indicaron que no hay manera de que se pueda reducir un 25% más al presupuesto que se les fue otorgado para 2022.

Dicha propuesta de disminución de recursos fue presentada por el dirigente de Morena en la capital, Tomás Pliego; sin embargo, los consejeros determinaron que en caso de hacerlo

se estaría dañando las actividades y quehaceres que tiene que llevar a cabo por ley el órgano electoral.

La consejera presidente Carolina del Ángel afirmó que la situación financiera por la que atraviesa el IECM es “crítica”, por lo cual pedirían más recursos a la administración de Claudia Sheinbaum, debido a que determinaron que “reducir el salario” o “no cobrar por servicios” no ayudará a resolver el problema que están enfrentando.

Ante la crisis financiera del IECM, la jefa de Gobierno también dio a conocer que se están planteando cambios al interior del instituto, con el fin de no volver a atravesar los problemas económicos que se están presentando. Indicó que es una propuesta que se enviará al congreso de la capital, pero que tiene el aval de las autoridades del órgano electoral.

“Nuestra idea es, junto con el Instituto Electoral, la propuesta de ellos, presentar modificaciones de la cantidad de personas que trabajan ahí, que tiene que ver con cuotas políticas que se dieron en algún momento”, detalló este lunes 24 de enero.

## **Sheinbaum: "No se dejen llevar por noticias falsas, no hay cambio en tarifas de agua en CDMX"**

La Jefa de Gobierno rechazó la petición del IECM por hay más recursos y pidió ajustarse al presupuesto que les asignó el Congreso capitalino.

<https://www.lapoliticaonline.com.mx/nota/139803-sheinbaum-no-se-dejen-llevar-por-noticias-falsas-no-hay-cambio-en-tarifas-de-agua-en-cdmx/24/01/2022>

Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, advirtió que es falso que haya un cambio en las tarifas por el servicio de agua en la capital, luego que alcaldes de oposición acusaron de revanchismo político a la mandataria.

"No hay cambio en las tarifas del agua para toda la ciudadanía, no hay ningún cambio; en términos reales, son exactamente los mismos montos, así que no se dejen llevar por falsas noticias, no hay cambio, eso es muy importante; en términos reales, son exactamente las mismas tarifas de agua que se tienen desde el 2020", dijo Sheinbaum Pardo.

"Inclusive -agregó la morenista- cuando nosotros entramos en 2019, si ustedes recuerdan, varias zonas de la ciudad redujimos tanto Predial como agua porque se estaba incrementando. Entonces, eso es muy importante".

Por otro lado, luego de que el Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México dio a conocer que requieren 200 millones de pesos más para poder cumplir con las responsabilidades del 2022, Claudia Sheinbaum respondió que no hay más recursos disponibles y que deben ajustarse al presupuesto que les asignó el Congreso de la Ciudad de México.

"Y la austeridad republicana es la receta y la justa medianía, y recursos para el pueblo, la formalidad tiene que ver con lo que les aprobó el Congreso al IECM. (...) Antes se acostumbraba que en el presupuesto hubiera guardaditos, así era la forma de trabajar, pero nosotros presentamos una a Ley de Ingresos y un código financiero muy responsable", dijo.

Este año haremos obras públicas muy importantes en la ciudad, relacionadas con salud, educación y espacio público. Conoce los proyectos del programa de Obras 2022: <https://t.co/dssVeaiW8C> [pic.twitter.com/yhmeKHDwTE](https://pic.twitter.com/yhmeKHDwTE)— Claudia Sheinbaum (@Claudiashein) January 24, 2022

## Sheinbaum descarta incremento de presupuesto para el IECM

<https://www.pacozea.com/sheinbaum-descarta-incremento-de-presupuesto-para-el-iecm/>  
Written by PacoZea.com on enero 24, 2022. Posted in CDMX, Nacional, Noticias

Tras la necesidad de un aumento de 200 mdp para 2022 expuesta por el IECM, la jefa de gobierno señaló que hay que ceñirse al plan de austeridad y recortar los salarios de los altos funcionarios

Luego de que el Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informará que requieren de 200 millones de pesos para los procesos en 2022, como la consulta para el presupuesto participativo, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, comentó que el organismo debe ir acorde al presupuesto aprobado por el Congreso capitalino.

“Dicen: necesitamos 200 millones de pesos. ¿De dónde quieren que salgan? Habría que recortar en algún lado. Entonces, creo que es mejor la inversión pública en agua, movilidad y espacio público en beneficio de la gente, en escuelas; que en pagos de salarios altos a los funcionarios. Entonces hay que hacer la austeridad que se requiere y las modificaciones a la ley si son necesarias”, señaló Sheinbaum.

“Esto tiene que ver con lo que aprobó el Congreso de la ciudad y en todo caso tendrán que hacer la solicitud”, agregó.

● #EnVivo | Presentamos el Programa de Obras 2022. <https://t.co/zpVM8ec2M5>

— Claudia Sheinbaum (@Claudiashein) January 24, 2022

Asimismo, señaló que se presentó un presupuesto responsable y acorde a los ingresos que espera recibir la ciudad, tanto en recursos federales como recursos de pago de impuestos y derechos de la ciudadanía. Esto en vez de una orientación para los altos funcionarios públicos.

“Son los recursos a los Organismos Autónomos; fue el presupuesto que aprobó el Congreso de la Ciudad de México; y estamos, en todos lados, haciendo las políticas de austeridad republicana. La hicimos desde un principio y las vamos a seguir haciendo”, expresó.

El IECM aún no ha hecho la solicitud correspondiente

Por otra parte, la mandataria capitalina señaló que no ha recibido solicitud del IECM respecto al presupuesto. Sin embargo, comentó que, en algún momento, la presidenta de ese organismo la visitó para platicar sobre una iniciativa para modificar el número de personas que trabajan en el instituto, pues señaló que ello tiene que ver con cuotas políticas de las administraciones pasadas.

## **Se opone Sheinbaum a más presupuesto para el IECM**

<https://capital-cdmx.org/se-opone-sheinbaum-a-mas-presupuesto-para-el-iecm/>

Inicio Política

Alberto Cuenca

Reportero en Capital CDMX

Claudia Sheinbaum rechazó cualquier posibilidad de que el Instituto Electoral capitalino cuente con más recursos este año.

La jefa de gobierno dijo que el organismo electoral debe aplicar un plan de austeridad.

Agrego que el presupuesto no debe ser para más burócratas.

En conferencia y ante la necesidad de más recursos que plantean los consejeros electorales, Sheinbaum cuestionó: “De dónde quieren que salgan?”.

Lo que sí reveló la mandataria es que en días pasados se reunió con los presidentes del IECM.

En conjunto harán un plan para reducir el número de personas que trabajan en el Instituto Electoral por “cuotas” políticas.

“Lo puedo adelantar, nuestra idea es, junto con el Instituto Electoral, la propuesta de ellos, presentar modificaciones de la cantidad de personas que trabajan ahí.

“Tienen que ver con cuotas políticas que se dieron en algún momento y que todo el Consejo está de acuerdo con que se haga esta revisión”, expuso Sheinbaum.

Pero la jefa de gobierno dijo que para lograr ese ajuste debe presentarse y aprobarse ante el Congreso capitalino una reforma al Código de Procedimiento Electorales de la CDMX.

Los consejeros electorales dijeron que sólo tendrán presupuesto suficiente para instalar 60 por ciento de las mesas para el presupuesto participativo.

Sheinbaum dijo no tener una posición sobre el tema.

Pero luego subrayó que el presupuesto de los órganos autónomos es el que aprobó el Congreso de la Ciudad.

“El recurso es para el pueblo, no para tener más burócratas”, agregó.

Lamentó que antes se acostumbraba a hacer “guardaditos” en el presupuesto.

## **Sheinbaum a consejeros: no hay de dónde dar más recursos al IECM**

Enviará al Congreso iniciativa para eliminar plazas por pago de cuotas políticas

<https://media.jornada.com.mx/2022/01/25/capital/028n1cap>

Alejandro Cruz Flores y Sandra Hernández García

Periódico La Jornada

Martes 25 de enero de 2022, p. 28

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, señaló que no hay recursos disponibles para atender la solicitud del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) de 200 millones de pesos adicionales a su presupuesto para cumplir con sus responsabilidades de este año.

Ante las declaraciones de consejeros en torno a que los problemas del instituto no se resuelven ni bajándose el salario, recordó que ellos tienen sueldos mayores a los de la jefa de Gobierno, e insistió en que la receta para solucionar su situación es la austeridad republicana y la justa medianía.

Afirmó que apoyará al IECM para realizar modificaciones a la ley que permitan eliminar plazas relacionadas con el pago de cuotas políticas, mediante una propuesta de reforma que se presentará al Congreso local.

Señaló que hasta el momento no se ha recibido notificación alguna en torno a la decisión del instituto de reducir en 40 por ciento el número de mesas para la consulta sobre el presupuesto participativo, pero subrayó que no se tiene contemplado darle más recursos públicos, que son para el pueblo, no para los altos funcionarios públicos.

“Antes se acostumbraba que en el presupuesto hubiera guardaditos, así era la forma de trabajar”, pero en este gobierno, aseveró la mandataria, los recursos están orientados fundamentalmente a obra pública y apoyos sociales.

“Entonces dicen: ‘necesitamos 200 millones de pesos’, pues ¿de dónde quieren que salgan? Habría que recortar en algún lado; yo creo que es mejor la inversión pública en agua, movilidad, espacio público, en beneficio de la gente y en escuelas que en pago de salarios altos para los funcionarios”.

En tanto, la presidenta de la Comisión de Participación Ciudadana del Congreso, Xóchitl Bravo, de Morena, afirmó que desde el Legislativo no hay un plan para hacer una ampliación presupuestal al IECM y exhortó a la ciudadanía a participar en la consulta por medio de las aplicaciones móviles y la página de Internet del organismo.

Su correligionaria Nancy Núñez, por su lado, llamó al Consejo General del IECM a reajustar su presupuesto en otros rubros diferentes al de la consulta, por considerarla la actividad más importante del instituto en este año que no hay elecciones.

Luego de que se informó que los recursos para la consulta sobre presupuesto participativo de 2022 se redujeron de 218 millones de pesos a 105 millones, Greta Ríos, vecina de la colonia Juárez, aseguró que la falta de recursos afectará directamente a los ciudadanos.

No pueden esperar que haya más ciudadanos participando cuando hay menos recursos para organizar la consulta porque, obviamente, se va a hacer con una menor calidad, lo que pone en peligro el propio mecanismo de participación, expresó.

El caso América Rangel

Claudia Sheinbaum, por otra parte, se pronunció en contra del proceso sancionador que inició el IECM contra la diputada local del Partido Acción Nacional América Rangel por violencia de género hacia la titular del Ejecutivo local.

Yo pienso que todo el mundo tiene derecho a opinar, así como nosotros a aclarar las mentiras que se dicen, por lo que dijo no estar de acuerdo con que se sancione, especialmente cuando no hay un proceso electoral.

## **Ya no hay recursos para el IECM y deben tener austeridad republicana: Sheinbaum**

<https://cdmx.info/ya-no-hay-recursos-para-el-iecm-y-deben-tener-austeridad-republicana-sheinbaum/>

Redacción CDMX MAGACÍN Por Redacción CDMX MAGACÍN 24 enero, 2022 En CDMX, Principal 0

Mantendrá IECM dialogo con GCDMX para resolver déficit presupuestal

Ciudad de México, 24 enero 2022 (REDACCIÓN/ CDMX MAGACÍN).-La jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum dijo que ya no hay más presupuesto y exhortó al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), a que se ajusten al plan de austeridad republicana y que incluso revisen la plantilla laboral porque dijo hay 'cuotas políticas' al interior del órgano autónomo.

Sheinbaaum dice lo anterior, tras las reiteradas solicitudes de ampliación presupuestal del IECM, "Sé que ellos han estado haciendo un esfuerzo importante de austeridad".

Continúa: "De hecho, lo puedo adelantar, nuestra idea es que junto con el Instituto Electoral, a propuesta de ellos, presentar modificaciones de la cantidad de personas que trabajan ahí que tienen que ver con cuotas políticas que se dieron en algún momento y que todo el consejo está de acuerdo con que se haga esta revisión", expresó.

A los consejeros del Instituto Electoral, quienes han afirmado que ni dejando de percibir su salario, se resuelve la crisis económica en dicho organismo, Sheinbaum les dijo lo siguiente:

"Cuando entramos al Gobierno de la Ciudad ese es uno de los grandes cambios de la 4T lo que pasa es que pasa muy rápido que se olvida lo que eran los moches para aprobar los presupuestos, se ofrecían recursos pasaban los diputados con sus empresas...eso por lo menos se acabó por lo menos en el Congreso federal y el Congreso de la Ciudad de México".

**Como parte de la política de austeridad la jefa de gobierno capitalina, Claudia Sheinbaum anticipó la propuesta de considerar la disminución del personal en el IECM.**

**(2022-01-24), 100.1 Stereo Cien , Enfoque Noticias Segunda Emisión, Adriana Pérez Cañedo, (Nota Informativa) - 14:44:21, Duración: 00:01:19**

RICARDO TREJO, REPORTERO: La Jefa de Gobierno adelantó que, como parte de la política de austeridad, se propondrá ante el Congreso Local la disminución del personal que labora en el Instituto Electoral de la Ciudad de México, y es que señaló que varios funcionarios de dicho instituto se encuentran en el cargo debido a pago de favores. Aclaró que no se trata de un recorte, sino para evitar altos salarios y no haya funcionarios que perciban remuneraciones superiores a la de ella o incluso del Presidente de la República, escuchemos.

CLAUDIA SHEINBAUM, JEFA DE GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO: De hecho, lo puedo adelantar, nuestra idea es, junto con el Instituto Electoral, la propuesta de ellos, presentaron modificaciones de la cantidad de personas que trabajan ahí, que tienen que ver con cuotas políticas que se dieron en algún momento y que todo el consejo está de acuerdo con que se haga esta revisión. Entonces, se está planteando esto, esto tendría que ser presentado al Congreso de la Ciudad en el Código de Procedimientos de la Ciudad.

RICARDO TREJO: Josefina, por el momento, el reporte para el auditorio de Enfoque Noticias.

JOSEFINA CLAUDIA HERRERA, CONDUCTORA: Muy bien, muchísimas gracias, Ricardo, un abrazo.

SEM

